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ACTA 06/2016

DÉctMA sEGUNDA sESlÓN oRDINARIA

En la ciudad de salamanca, Guanajuato; siendo las 19:00

(DIECINUEVE) horas del día 11 (ONCE) de Marzo r)e 2016 (DOS MIL

DIECISÉIS); estando presentes en la sala de cabildos de la presidencia

municipal, recinto oficial del Honorable Ayuntamiento de esta ciudad; con

fundamento en lo dispuesto por los Artículos 61 (SESENTA Y UNO), 62

(SESENTA Y DOS) y demás relativos y aplicables de la Ley Orgánica

Municipal para el Estado de Guanajuato, se procede a dar inicio a la

oÉctrua SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO 2015'

2018.

l.- El SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO procede a pasar lista de

asistencia, estando presentes al inicio de la misma: el C. PRESIDENTE

MUNICIPAL ANTONIO ARREDONDO MUÑOZ; los C.C. SíNDICOS: JOEL

ROJAS NAVARRETE y VANESSA OCHOA ¡UÁREZ; así como los C.C.

REGTDORES: óSCnn DANIEL MARTÍNEZ LOREDO, JUANA

CONCEpCIóN MIRANDA MOSQUEDA, OSCAR ALEJANDRO GALINDO

NOVOA, GABRIELA LEDESMA GARCíA, MIGUEL RAÚL MENDOZA

IzQU¡ERDO, ARMANDO VAZQUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ

QUINTANILLA, RUBÉN ALBERTO ZAVALA, GUILLERMO LAMADRID

ÁlVnnrZ, ANA LOURDES MORENO PADILLA, DAVID ALEXANDER

MTLES JATME y MAR|A GUADALUPE MANRIOUTZ RODRíGUEZ.

' Una vez comprobado el quórum legal para sesionar, el c.

PRESIDENTE MUNICIPAL declara formalmente instalada la décima segunda

sesión ordinaria, y solicita al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, que

proceda a dar lectura al orden del día.

ll.- con fundamento en el Artículo 73 (SETENTA Y TRES) de la Ley

Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato, el SECRETARIO DEL

AYUNTAMIENTO da lectura al orden del día propuesto para el desarrollo de

la décima segunda sesión ordinaria; el cual se hizo del conocimiento en

forma oportuna a los miembros del H' Ayuntamiento.

ORDEN DEL DiA , ,Á\

t. LtsrA DE ASISTENCIA, vERtFlcAClóN DE QUóRUM LEGAL\ffi/
INSTALACIÓN FORMAL DE LA SESIÓN.

II. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDiru OTI OiN. tr

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA

DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO,

CTRCULADA CON ANTELACIÓN.

tNTEGRACIóN DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL COMITÉ

MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE

SALAMANGA, GTO., VOTACIÓN Y TOMA DE PROTESTA.

INFORME BIMESTRAL DE ACTIVIDADES DE LA CONTRALORÍA

INTERNA MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE AL PERIODO DEL 07

DE ENERO AL 06 DE MARZO DE 2016.

tv.

V.



v¡. PROPUESTA PARA LLEVAR A CABO LA CAMPAÑA DE CANJE DE

ARMAS DE FUEGO, Y APROBACIÓN DE LA CANTIDAD DE

$3OO,OOO (TRESCIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N.) COMO

INCENTIVO A LOS CIUDADANOS QUE PARTICIPEN

VOLUNTARIAMENTE.

SOLICITUD DE SUFICIENCIA PRESUPUESTAL Y APROBACIÓN

PARA REALIZAR LA ADQUISICIÓN DE UN TERRENO PARA LA

INSTALACIÓN DEL PARADOR DEL NOPAL EN LA COMUNIDAD DE

VALTI ERRILLA DE SALAMANCA, GUANAJUATO.

PRESIDENCIAMUNICIPAL
DESAIAMANCA

H. AYU¡]\¡TAMIENTO
CONSTITUCIONAL

2015 -2018

VII.

x.

xt.

VI¡I. DICTÁMENES E INFCRMES DE COMISIONES.

¡X. CORRESPONDENCIA OFICIAL PARA EL H. AYUNTAMIENTO.

ASUNTOS GENERALES.

DECLARATORIA DE ESTAR LEVANTADA LA SESION.

' 
Una vez sometido a consideración de los integrantes del Ayuntamiento

el orden del día propuesto, se emite el siguiente:

ACUERDO: Por unanimidad de 15 (OUINCE) votos a favor, se

aprueba el orden del día de la décima segunda sesión ordinaria.

A continuación, el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO informa que

de conformidad a lo dispuesto en el artículo 73 bis, punto 3, del Reglamento

lnterior del H. Ayuntamiento del Municipio de Salamanca, Guanajuato, para

la presente sesión se han registrado cuatro asuntos generales:

1. Asunto general presentado por el PRESIDENTE MUNICIPAL, lNG.

ANTONIO ARREDONDO MUÑOZ, respecto al sorteo a los contribuyentes

por pago oportuno del impuesto predial 2A16 en los meses de enero y

febrero.

2. Asunto general presentado por el REGIDOR ARMANDO VÁZQUEZ

*''= 

T' ;",:::""::,",::#, ; :ffJ ffi ^-," 
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RIVERA, respecto a la solicitud de comparecencia en sesión ordinaria, del

Director de alumbrado público en nuestro municipio. §
4. Asunto general presentado por el REGIDOR DAVID ALEXANDER

MILES JAIME, relativo a Ciclovía.

No habiendo manifestaciones al respecto, Se continúa con el

desahogo del orden del día.

lll.- Dentro del tercer punto del orden del día, el SECRETARIO DEL

yUNTAMIENTO propone la omisión de la lectura del acta correspondiente a

décima primera sesión ordinaria, misma que fue circulada con anterioridad

a la presente sesión a los miembros delAyuntamiento para su revisión'
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Sometido el punto a votación, ei Cabildo municipal emite el siguiente:

ACUERDO: Por unanimidad de l5 (oulNcE) votos a favor, se

aprueba la oMlslÓN DE LA LECTURA DEL ACTA CORRESPONDIENTE A

LA DÉCIMA pR¡MERA SESIÓN ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO.

Acto seguido, el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO somete a

consideración de los integrantes del cuerpo edilicio, el contenido del acta

correspondiente a la décima primera sesión de Ayuntamiento, a lo que recae

el siguiente.

. ACUERDO: Por unanimidad de 15 (QU¡NCE) votos a favor, se

aprueba el GONTENIDO DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA DÉCIMA

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO.

lV.- Dentro del cuarto punto del orden del día relativo a la

INTEGRACIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL COMITÉ MUNICIPAL DE

AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SALAMANCA, GTO.,

VOTACTóN y TOMA DE PROTESTA, el PRESIDENTE MUNICIPAL

manifiesta'. "5e da Cuenta a este Honorable Ayuntamiento, que en

cumpl¡miento al acuerdo tomado en la Novena Sesión Ordinaria de fecha 09

de febrero de 2016, fue publicada en sus términos, la Convocatoria para la

Integración det Consejo Directivo del Comité Municipal de Agua Potable y
Atcantarittado de Salamanca, Gto., para el periodo 2016-2019, durante los

días 1, 2, 3 y 4 de mazo det año en curso. De conformirlad a la Base Quinta

de dicha Convocatoria, las propuestas de lgs ciudadanos interesados en

participar en el proceso de etección que nos ocupa, se llevó a cabo los días Z
B, 9 y 10 de mazo del presente, a través de la Secretaría del Ayuntamiento;

recibiéndose un totat de veintiún propuestas para su revisión. Una vez

analizados los documentos integrados a las propuestas, así como el perfil de

cada uno de tos participantes en este proceso de elección, y en ejercicio de

las facuttades que otorga et artícuto 6 párrafo Segundo del Reglamento del

Comité Municipat de Agua Potabte y Atcantarillado de Salamanca, Gto., al
presidente Municipat; en este momento presento al pleno del Honorable

Ayuntamiento de Salamanca, las propuestas de los ciudadanos que ocuparan _
los cargos de Consejeros Propietarios y Suptentes det Consejo DirectivardTfQ,

organismo operador det agua de nuestro municipio, solicitando YL?
flECRETARIO DEL A\TJNTAMIENTO que someta a votación cada una de ella§ r;,

Propongo como Consejero Propietario a la C. ALMA CRISTINAH

eUnÉnnfZ OROZC7 quien tiene Licenciatura en Contaduría Pública por la

universidad de Guanajuatq Maestría en Auditoría en la Universidad de

Estudios Profesionales de Ciencias y Artes de León, Guanaiuato, y Posgrado

en Dirección de Entidades y Divisiones Financieras por la Universidad

Autónoma De Barcelona; ha trabajado en la iniciativa privada

desempeñándose como Auditora 'A" del Gobierno del Estado de Guanaiuato,

ha sido Auditora en el Órgano De Fiscatización Superior del Congreso del

Estado de Guanajuato, ha participado en el análisis y desarollo de

actividades administrativas en la unidad de Posgrados de la Universidad

Autónoma de Barcelona, ha sido Prog,amadora de Armonización Contable de

la Secrebría de Finanzas y Administración del Estado de Guanajuato, fue+-ru*.
u, '--J
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Directora de Egresos de la Administración Municipal de Salamanca;

Guanajuato."

Sometida la propuesta a votaciÓn, "i Cabildo Municipal emite el

siguiente:

ACUERDO: Por 12 (DOCE) votos a favor y 03 (TRES) en contra, se

aprueba PoR MAYORíA CALIFICADA a la C. ALMA CRISTINA GUTIÉRREZ

OROZCO, como Consejero Propietario del Comité Municipal de Agua

Potable y Alcantarillado de Salamanc?, para el período que comprende del

16 de marzo de 2016 al 15 de matzo de 2019.

Se hace constar el voto en contrario a cargo de los REGIDORES

ARMANDO VÁZOUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA Y

DAVID ALEXANDER MILES JAIME.

PRESIDENTE MUNICIPAL: " Propongo como Consejero Propietario al

C. IOSÉ ANTONIO PEÑA MEDRAN/ quien cuenta con estud¡os en

Gastronomía, con estud¡os en administración de empresas por el Tecnológico

de Monterrey Campus lrapuato, estudios en'Gastronomía Especializada en

Manejo Higiénico de Alimentos, estudios en Administración de Negocios y Alta

Gerencia, ha sido Presidente de la Asociación de Restauranteros de

Salamanca, administrador en restaurante "El Poftal'i participó en la
ptaneación y controt de tráfico en la empresa Transportes Peña, asesor de

logística y seguridad en "Fletera Nacional de Gases'i es representante de la

ANIRAC y es gerente general en restaurante "Peñitaz"'

Sometida la propuesta a votación, el Cabildo Municipal emite el

siguiente:

ACUERDO: Por 12 (DOCE) votos a favor y 03 (TRES) en contra, se

aprueba POR MAYORIA CALIFICADA al C. JOSÉ ANTONIO PEÑA

MEDRANO, como Conseiero Propietario del Comité Municipal de Agua

Potable y Alcantarillado de Salaman@, para el período que comprende del

16 de matzo de 2016 al 15 de marzo de 2019'

Se hace constar el voto en contrario 
'a 

cargo de los REGID"*@
ARMANDO VÁZOUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA , *
DAVID ALEXANDER MILES JAIME.

PRESIDENTE MUNICIPAL: " Propongo como Consejero Propietario al

C. ANTONIO GEMRDO ARRIAGA SILVA, quien es Ingeniero Agrónomo por el

Tecnológico de Monterey Campus Querétaro, Agricultor, ha sido Asesor

Erterno de la Sociedad Cooperativa Agropecuaria Salamanca, Catedrático de

ta lJniversidad det Bajío Campus Salamanca, fue Gerente General de

Productores Agrícotas Móduto Jaral, fue Regidor del Ayuntamiento de

Salamanca, y fue Secretario det Conseio Directivo del CMAPAS.'
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ACUERDO: Por 11 (ONCE) votos a favor y 0a (cuATRO) en contra,

se aprueba PoR MAYORÍA CALIFICADA al C. ANTONIO GERARDO

ARRIAGA SILVA, como Conseiero Propietario del Comité Municipal de

Agua Potable y Alcantarillado de Salamanca, para el período que comprende

del 16 de marzo de 2016 al 15 de marzo de 2019.

Se hace constar el voto en contrario a cargo de los REGIDORES

ARMANDO VÁ¿:QUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA,

RUBÉN ALBERTO ZAVALA, Y DAVID ALEXANDER MILES JAIME.

PRESIDENTE MUNICIPAL: " Propongo como Consejero Propietario al
C. HERMINIO TORRES AluRIA, quien es Licenciado en Administración de

Empresas por ta tJniversidad Michoacana de. San Nicolás de Hidalgo, fue

Director General de Desarrollo Social y Humano del Municipio de Salamanca,

fue Subcoordinador de Programas Microregiones del Gobierno Federal,

trabajó como Superuisor y Auditor de Programas Sociales tales como:

Oportunidades, Programa 3xl Para Migrantes, LICONSA, 70 Y Más, CORETT,

Atención a Jornaleros, INDESOL Empleo Temporal, INAPAM, Estancias

Infantiles, FONHAPO, Opciones Productivas, DICONSA, HABITAT, FONART;

Desarrollo para Zonas Prioritarias, Rescate de Espacios Públicos, fue lefe del
programa Hábitat en Gobierno Federal., y ha desempeñado diversos cargos en

el seruicio púbtico del Gobierno Federal, Estatal Y Municipal."

Sometida la propuesta a votación, el Cabildo Municipal emite el

siguiente:

ACUERDO: 11 (ONCE) votos a favor y 04 (cuATRO) en contra, se

aprueba PoR MAYORÍA CALIFICADA al C. HERMINIO ToRRES AJURIA,

como Consejero Propietario del Comité Municipal cie Agua Potable y

Alcantarillado de Salamanca, para el período que comprende del 16 de

mazo de2016 al 15 de marzo de 2019.

Se hace constar el voto en contrario a cargo de los REGIDORES

ARMANDO VÁZQUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA,

RUBÉN ALBERTO ZAVALA, y DAVID ALEXANDER MILES JAIME. 
,, A

PRESIDENTE MUNICIPAL: " P, opongo como Consejero eropietanffi
ta C. MA. DE U LUZ HERNÁNDEZ REEOLLEDL quien cuenta con Diplomados

en: Neurolingüística, en Equipo de Trabajos por Ven, en Desarollo Gerencial, ,-,,
en ADN Empresarial, en Como Formar una Empresa por Crece, en Liderazgo;:'

y Comunicación por et Ctub de Oratoria Toastmasters International, es Ama

de casa y madre de dos hijos, fue Consejera Suplente en CMAPAS, fue Socia

Fundadora det Ctub Comunicación y Liderazgo Toastmaster de Méxicq fue

Socia Fundadora del Foro Empresarial de Mujeres Salmantinas, Consejera del

Instituto Municipat de salamanca para las Muieres durante dos

administraciones, y actuatmente es integrante del voluntariado del Hospital

de Cuidados Críticos de ta Secretaría de Salud; es integrante del voluntariado

Cruz Roja Mexicana, cuenta con una amplia experiencia en trabajo social y
altruistas, además de que es fuefte impulsora del desarrollo de la

'mujer en et ámbito empresarial y social."
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Sometida la propuesta a votación, el Cabildo Municipal emite el

siguiente:

ACUERDO: Por 12 (DOCE) votos a favor y 03 (TRES) en contra, se

aprueba PoR MAYOR|A CALIFICADA a la C. M.A. DE LA LUZ

HERNÁNDEZ REBOLLEDO, como Consejero Propietario del Comité

Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Salamanca, para el período

que comprende del 16 de marzo de 2016 al 15 de marzo de 2019.

Se hace constar el voto en contrario a cargo de los REGIDORES

ARMANDO VÁZOUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA Y

DAVID ALEXANDER MILES JAIME.

PRESIDENTE MUNICIPAL: "P,opongo como Conseiero Propietario al
C. IUAN FELIPE VALDEZ MARTINEZ, quien es Ingeniero Mecánico por la
tJniversidad de Guanajuato, Cuenta con Especialidad en Economía de la
Construcción por ta tJniversidad de Guanajuato, y Especialidad en Valuación

Inmobiliaria por la universidad de Guanajuato. Es Gerente Comercial en el

CMAPAS, ha sido Director de Control Financiero en la Secretaría de Obra

Púbtica, fue Coordinador Administrativo de la Subsecretaría de Construcción

de la Secretaría de Obra Pública, ha sido Regidor del Ayuntamiento de

Salamanca en dos administraciones, ha sido Coordinador General de Seruicios

Púbticos de Presidencia Municipal de Salamanca, fue Jefe de Línea de

Producción en CONDLIMEX Planta Silaq fue Jéfe de Control de Materiales en

la Constructora Arturo Beceril Sánchez, y trabajó como Superuisor de

Materiales en la constructora SAMSUNG."

Sometida la propuesta a votaciÓn, el Cabildo Municipal emite el

siguiente:

ACUERDO: Por 12 (DOCE) votos a favor y 03 (TRES) en contra, se

aprueba PoR MAYORíA CALIF¡CADA al C. JUAN FEL¡PE VALDEZ

MARTíNEZ, como Consejero Propietario del Comité Municipal de Agua

Potable y Alcantarillado de Salamanca, para el período que comprende del

16 de marzo de 2016 al 15 de marzo de 2019.

Se hace constar el voto en contrario a cargo de los REGID"-¡€)
ARMANDO VÁZQUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA ü 

.=

DAVID ALEXANDER MILES JAIME.
'*,;

PRESIDENTE MUNICIPAL: "Propongo'como Conseiero Propietario alú
C. SERG/ O FEDERTCO MARTíNEZ GONZÁLEZ, quien es Ingeniero por la
Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Ertractivas, Unidad

Profesional Zacatenco, ha sido Director de Tecnologías de la Información y
Comunicaciones en Presidencia Municipal en dos ocasiones, fue Coordinador

de Informática y Telecomunicaciones del Instituto Estatal de Cultura, fue lefe
de Sistemas Técnicos en la unidad de Informática en la Refinería Antonio M.

Amor, ha sido Anatista y Programador en la unidad de Informática en la
Refrnería Antonio M. Amor, ha sido Analista en el Desarollo del Sistema de la

Gerencia de Ventas de Pemex, fungió como responsable del diseño,

desarrollo y mantenimiento de la intranet de la Refinería Antonio M. Amor."
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Sometida la propuesta a votación, el Cabildo Municipal emite el

siguiente:

ACUERDO: Por 12 (DOCE) votos a favor y 03 (TRES) en contra, se

aprueba PoR MAYORíA CALIFICADA al C. SERGIO FEDERICO

MARTíNEZ GONZÁLEZ, como Consejero Propietario del Comité Municipal

de Agua Potable y Alcantarillado de Salamanca, para el período que

comprende del 16 de marzo de 2016 al 15 de marzo de 2019.

Se hace constar el voto en contrario a cargo de los REGIDORES

ARMANDO VÁZOUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA Y

DAVID ALEXANDER MILES JAIME.

PRESIDENTE MUNICIPAL: "Propongo como Conseiero Propietario a
ta C. TERESA YASMíN pÉnfz DI FLORIT quien es Licenciada en Comercio

Internacional por et Tecnológico de Monterrey Campus Querétaro, es madre

de dos hijos, actualmente es Directora General en Biofarmacias, fue Directora

de ta carrera de Administración de Empresas. y Contabilidad Pública en la
t/niversidad de León Campus Salamanca, fue profesora titular en la
universidad de León Campus Salamanca, trabajó en el área de compras

nacionales e internacionales de la empresa YKK Mexicana S.A. De C.V., fungió
como asistente administrativo y contable en la empresa WIZZ del Reino

Unido."

Sometida la propuesta a votación, el Cabildo Municipal emite el

siguiente:

ACUERDO: Por 12 (DOCE) votos a favor y 03 (TRES) en contra, se

aprueba poR MAyoRiA CALIFICADA a la C. TERESA YASrr¡ílt pÉRrZ ol
FLORIO, como Consejero Propietario del Comité Municipal de Agua Potable

y Alcantarillado de Salamanca, para el período que comprende del 16 de

marzo de 2016 al 15 de marzo de 2019.

Se hace constar el voto en contrario a cargo Ce los REGIDORES

ARMANDO VAZOUEZ RIVERA, VERÓNICA. SÁNCHEZ QUINTANILLA y

DAVID ALEXANDER MILES JAIME. /í\v,
PRESIDENTE MUNICIPAL: " Propongo Primer ConseJerbY

Suptente al C. CARLOS ALEIANDRO ESPINOZ RUIZ quien es Superu¡sor en

el área de consultoría, gestoría de Grupo Estima, Superuisor en la Elaboración::.":-

de Proyectos de Construcción, Gestor de Estimaciones y Consultoría, Ejecutor'-"

de trabajos relacionados con proyectos de obra pública municipal, Asesor

lurídico en el despacho Vázquez Estrada y Asociados, Asesor lurídico en las

Notarías Púbticas N" 5 Y No 7 de la ciudad de Salamanca, y auxiliar

administrativo en la Constructora Arturo Becerril S.A. de C.V."

Sometida la propuesta a votación, el Cabildo Municipal emite el

uiente:

ACUERDO: Por 11 (ONCE) votos a favor y 0a (cuATRo) en contra,

se aprueba PoR MAYORIA CALIFICADA al C. CARLOS ALEJANDRO

ESpINOZA RUíZ, como Primer Consejero Suplente del Comité Municipal de

\
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Agua Potable y Alcantarillado de Salamanca, para el período que comprende

del 16 de marzo de 2016 al 15 de marzo de 2019.

Se hace constar el voto en contrario a cargo de los REGIDORES

ARMANDO VAZQUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA,

RUBÉN ALBERTO ZAVALA, Y DAVID ALEXANDER MILES JAIME.

PRESIDENTE MUNICIPAL: "Propongo como Segundo Conseiero

Suptente at C. JTJAN JESÚS ORTIZ MORENO, quien ha sido operador de la

Ptanta tJ-S Procesadora de Aceite, encargado del área de mantenimiento de

ta Refinería Ing. Antonio M. Amor, Delegado de la comisión sindical del
depaftamento de Tubería Secc. 24, Subsecretario de Ajustes de la sección 24,

Secretario de Trabajo de la Sección 24, encarg7do del área de mantenimiento

det Departamento de Tttbería de la RIAMA, Comisionado en reparación de

Planta "Hidros" en la Refinería Miguel Hidalgo de la ciudad de Tula, Hidalgo,

Comisionado en la reparación de la Planta Catalítica 2 en la Refinería Ing.

Héctor Lara Sosa de la ciudad de Cadereyta, Presidente del Comité De

Participación Ciudadana Fraccionamiento El Monte. "

Sometida la propuesta a votación, el Cabildo Municipal emite el

siguiente:

ACUERDO: Por 12 (DOCE) votos a favor y 03 (TRES) en contra, se

aprueba PoR MAYORíA CALIFICADA al C. JUAN JESÚS ORTIZ MORENO,

como Segundo Consejero Suplente del Comité Municipal de Agua Potable y

Alcantarillado de Salamanca, para el período que comprende del 16 de

mazo de 2016 al 15 de marzo de 2019.

Se hace constar el voto en contrario a cargo cie los REGIDORES

ARMANDO VÁZOUEZ RIVERA, VERÓNICA. SÁNCHEZ QUINTANILLA Y

DAVID ALEXANDER MILES JAIME.

PRESIDENTE MUNICIPAL: "Propongo como Tercer Conseiero

Suptente a ta C. ERIKA MAR|A ROBLEDO TREVTÑO, quien ha sido Docente

en la UNIVE& Coordinadora Académica de la Secundaria Técnica "Benito

Juárez'i Docente del Instituto lrapuato, Coordinadora de licenciaturas gn gf}t
Instituto lrapuatq Jefa de Recursos llumanos en la editoriat "Et Heratddfufl
Leóni Promotora del Centro Regionat para la Competitividad Empresarhl, e'

Coordinadora de Recursos Humanos en la empresa "Productos Agrícolas"
Módulo Valle De Santiagq Gerente de Recursos Humanos en AB=:
International, y Ejecutiva de Ventas en Banamex." z

Sometida la propuesta a votación, el Cabildo Municipal emite el

siguiente:

ACUERDO: Por 12 (DOCE) votos a favor y 03 (TRES) en contra, se

aprueba PoR MAYORíA CALIFICADA C.' ERIKA MARÍA ROBLEDO

JREV!ÑO, como Tercer Consejero Suplente del Comité Municipal de Agua

le y Alcantarillado de Salamanca, para el período que comprende del

16 de matzo de 2016 al 15 de marzo de 2019.
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Se hace constar el voto en contrario a cargo de los REGIDORES

ARMANDO VÁZOUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA Y

DAVID ALEXANDER MILES JAIME.

Toma la palabra el REGIDOR ARMANDO VÁZQUEZ RIVERA, y

manifiesta'. "Les comento porque no estamos de acuerdo, ya que al de la voz,

no se le presentaron los expedientes con los requisitos cumplidos para poder

acceder al puesto que se les está confirieñdo, por lo que no existe la
seguridad y la certeza jurídica de que los mismos cumplen con los requisitos

establecidos en el reglamento respectivo. Así mismo, exhorto y pregunto al
Secretario, a fin de que en este acto me demuestre con acuse de recibo, el
hecho de haber entregado al de la voz los expedientes de los aspirantes que

en este acto se presentan, para saber si cumplen con los requisitos del
reglamento y de la convocatoria."

Al respecto, el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, pregunta a los

presentes si alguien está de acuerdo con la moción del Regidor, para efectos

de someterla a votación; a lo cual el REGIDOR GUILLERMO LAMADRID

ÁlVRRfZ, considera que no se debe someter a votación, por ser un

planteamiento directo al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO; por lo cual se

le pide al REGIDOR ARMANDO VAZQUEZ RIVERA, que replantee su

pregunta, a lo cual indica: " Así mismq exhorto y pregunto al Secretario, a fin
de que en este acto me demuestre con acuse de recibo, el hecho de haber

entregado al de la voz los expedientes de los aspirantes que en este acto se
presentan, a fin de saber si cumplen con los requisitos del reglamento y de la

convocatoria."

El SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO indica que el proceso se llevó

de acuerdo a las modificaciones y reformas al reglamento del organismo

operador, publicadas el 15 de enero de 2016 en el Periódico Oficial del

Estado, mismas que el propio Regidor ARMANDO VÁZQUEZ RIVERA

aprobó; de igual forma, a lo establecido en la convocatoria que el mismo

Regidor suscribe como Presidente de la Comisión de Agua Potable y
Alcantarillado, la cual fue publicada en el periódico de mayor circulación de la

ciudad, así como en el tablero de avisos de la Presidencia Municipal. En este

momento exhibe los expedientes de todas y cada una de las propuestas qufi
se recibieron en la Secretaría del Ayuntamiento, con los respectivos acus§/
de recibo, a efectos de acreditar que se cumplió con la normatividad y con lb '

dispuesto en la convocatoria. A lo cual El REGIDOR ARMANDO VÁZQUEZ

RIVERA insiste manifestando: "No se pusieron a disposición de bt:r'.
Regidores." '

Toma la palabra ta REGIDORA GABRIELA LEDESMA GARCíA,

manifestando: "De acuerdo a la convOcatoria, de hecho lO marCa muy

claramente, realmente no se ponen a disposición los expedientes al cuerpo

editicio; en ese caso, el Atcatde es quien formula sus propuestas, únicamente

nosotros votamos a favor; en ninguna parte de la convocatoria dice que

en atgún momento podamos nombrar algún miembro de manera

En uso de Ia voz, IA REGIDORA VERÓNICA SÁNCHEZ

QUINTANILLA refiere'. "Lo que yo pregunto eS, s¡ nosotros vamos a votar, y

,l
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desconocemos quienes son las personas por las que vaffos a votar, entonces
para que lo dan a votación, si ya están elegidos, para que nos dicen que

votemos por alguien que no conocemos."

El PRESIDENTE MUNICIPAL, le aclara a la regidora que los

aspirantes no han sido elegidos, que se trata de propuestas revisadas por él

mismo; y que de los veintiún expedientes que ingresaron, cinco no aplicaron,

y del resto de ellas, de acuerdo a sus facultades reglamentarias, formula las

propuestas que pone a consideración delAyuntamiento.

EL REGIDOR DAVID ALEXANDER MILES JAIME indica: "Obseruo

que el proceso está viciado por amiguismos y nepotismo, invibría a m¡S

compañeros a reflex¡onar su voto y sea en contra, porque si se dice velar por
el interés de los salmantinos, los invito a votar en contra, que realmente se

vea que es el interés de los salmantinos."

El SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO pregunta al REGIDOR

ARMANDO VÁZOUEZ RIVERA si ya fue contestada su pregunta, reiterando

que de acuerdo al reglamento, es facultad del'presidente municipal formular

las propuestas al Ayuntamiento, y que por otra parte existe la cerleza de los

expedientes además de la convocatoria publicada en tiempo y forma para

quienes tuvieran aspiraciones a formar parte del Consejo del organismo

operador, los cuales están a disposición del ayuntamiento. lndica que él

personalmente fue muy claro en recibir los documentos de todos los

aspirantes, y no hubo problema o incidente alguno al recibirlos, por lo cual

resulta legítimo el proceso ventilado y ahora concluido en este ayuntamiento.

Retoma la palabra .la REGIDORA VERÓNICA SÁNCHEZ

QUINTANILLA, y expresa: "Únicamente estamos manifestando el porqué

nuestro voto en contra, sabemos que ya está dicho, pero estamos

manifesbndo cual es el motivo por el cual no estamos de acuerdo con la
forma en la que se están haciendo las cosas."

El REGIDOR OSCAR ALEJANDRO GALINDO NOVOA indica: "Yo lo
que obseruo es que la Base Sexta de la Convocatoria eS muy clara, y fue

apegadoaeso.'t \ /6\
El pRESIDENTE MUNICIPAL refiere que una vez que se han agotX-y

las votaciones de todas y cada una de las propuestas que colmaron los

requisitos, solicita al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO da lectura a los

71
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nombres de los once Consejeros que han sido

siguientes:

aprobados; siendo los

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

C. Alma Cristina Gutiérrez Orozco

C. José Antonio Peña Medrano.

C. Antonio Gerardo Arriaga Silva.

C. Herminio Torres Ajuria.

C. Ma. De La Luz Hernández Rebolledo.

C. Juan Felipe Valdez Martínez.

C. Sergio Federico Martínez González.
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8. C. Teresa Yasmín Pérez Di Florio.

9. C. Carlos Alejandro Espinoza Ruí2.

10. C. Juan Jesús Ortiz Moreno

11. C. Erika María Robledo Treviño

El PRESIDENTE MUNICIPAL, con fundamento en el artículo 6 párrafo

Quinto del Reglamento del Comité Municipal de Agua Potable y

Alcantarillado de Salamanca, Guanajuato, solicita a los Consejeros que

pasen a un salón contiguo a esta Sala de Cabildos, a deliberar quien de sus

integrantes propietarios, ocupará el cargo de Presidente del Consejo

Directivo del Comité Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de

Salamanca, Gto., para lo cual decreta un rqceso de dos minutos a esta

sesión, requiriendo a los Consejeros que en forma inmediata hagan saber su

resultado al cuerpo edilicio.

Siendo las 19:37 (DIECINUEVE HORAS CON TREINTA Y SIETE

MINUTOS), y encontrándose presentes todos los miembros del Cabildo, el

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO reanuda la sesión, solicitando a los

Consejeros del organismo operador que hagan entrega del documento

relativo a la elección de su Presidente.

Hecho lo anterior, el PRESIDENTE MUNICIPAL da lectura al acuerdo

tomado por los Consejeros, en los siguientes términos: "Una vez deliberado y
Sometido a votación el punto único de la reun¡ón, se acuerda: POR

UNANIMIDAD DE VOTO§ A FAVO& SE ELIGE AL C. LICENCIADO

HERMINIO TORRES AIURI+ COMO PRESIDENTE DEL CONSE1O

DIRECTIVO DEL COMITÉ MunNICIPAI- DE AGUA POTABLE Y
ALCANTARILLADO DE SALAMAMA, GTO., PARA EL PERIODO 2076-
2Ot, de to cual se dará cuenta en forma inmediata al pleno del Cabildo

municipal para su conocimientq y para todos los efectos legales y
administrativos a que haya lttgar."

El PRESIDENTE MUNICIPAL, continúa manifestando: "Instruyo al
Secretario det Ayuntamiento para que con fundamento en lo dispuesto por el
Attícuto 74 (SETENTA Y CUATRO) de ta Ley Orgánica Municipal de nuflrp'r,.1.-\

Estado, se anexe de forma íntegra al apéndice de ta presente Sesión W
Ayuntamiento et Acuerdo tomado por los integrantes det Conseio Directilo''
det Comité Municipat de Agua Potable y Alcantarillado de Salamanca, Gto.;

para que surta los efectos legales a que haya lugar." Dado lo anterior, y en

apego a to dispuesto en el Aftículo 6 (SEI) párrafo quinto del Reglamento

det Comité Municipat de Agua Potable y Alcantarillado de Salamanca, Gto., y
Base Octava de ta Convocatoria, que en su pafte conducente a la letra dicen:

"LoS cargos de Secretario y Tesorero del Consejo Directivo del C.M.A.P.A.S.,

serán designados por et Presidente Municipal de entre los restantes

Consejeros propiebrios nombrados por el Ayuntamiento.", en ejercicio de

dpha facutta| designo como Secretario det Conseio Directivo al C.

ANTONIO GERARDO ARRAGA SILVA, y como Tesorera a la
ADOR 4úBLICO ALMA CRISqNA GUqÉRREZ OROZC7 ambos,

ñ.
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Consejeros Propietarios de esq organismo operador, para el periodo 2016-

2019. b
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- Presidente:

- Secretario:

- Tesorero:

- Vocal Propietario:

- Vocal Propietario:

- Vocal Propietario:

- Vocal Propietario:

- Vocal Propietario:

- Primer Voca! Suplente:

- Segundo Vocal Suplente:

- Tercer Vocal Suplente:

v.-
INFORME
INTERNA

G. Herminio Torres Ajuria

C. Antonio Gerardo Arriaga Silva

C. Alma Cristina Gutiérrez Orozco

G. José Antonio Peña Medrano.

C. Ma. De La Luz Hernández Rebolledo.

C. Juan Felipe Valdez Martínez.

C. Sergio Federico Martínez González.

C. Teresa Yasmín Pérez Di Florio.

C. Carlos Alejandro Espinoza Ruí2.

C. Juan Jesús Ortiz Moreno

C. Erika María Robledo Treviño

de
del

El Gerente General del C.M.A.P.A.S., ocupará una Vocalía,
conformidad a lo dispuesto en el Artículo 6 párrafo primero
Reglamento de ese organismo operador.

El PRESIDENTE MUNICIPAL, indica: "De conformidad a lo ordenado
en elAftículo 6 (SEIS) párafo serto del multicitado Reglamento, y en la Base

Novena de la Convocatoria para ¡ntegrar el Comité Municipal de Agua Potable
y Alcantarillado de Salamanca, Gto., solicito la presencia en este recinto
oficial, de los Consejeros designados para integrar el órgano de Gobierno del
CMAPA| para tomarles la protesta de ley."

Acto seguido, el PRESIDENTE MUNICIPAL manifiesta'. "CIUDADANOS

CONSEIEROS DEL COMITÉ MIJNICIPAL DE AGUA POTABLE Y

ALCANTARILUDO DE SAUMANCA, GUANA]UATO, PROTESTAN CUMPLIR Y

HACER CUMPLIR U CONSTITUCIÓN POLÍNA DE LOS ESTADOS UNIDOS

MEXIANO' U CONSTITUCIÓN DEL ESTADO DE GUANA]IIATO, IAS LEYESÁ\
QUE DE ELUS EMANEN Y US NORMAS ESTABLECIDAS EN EL REGUMEAW/
DEL COMITÉ MUNICIPAL DE AGIIA POTABLE Y ALCANTARILUDO M:
SAIAMANCA, GIIANA]1.IATO; Y DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL

ARGO QUE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO LES HA CONFERIDO?"; a lo,,::
cual los Consejeros designados, responden: "Sl. PROTESTO" :¿:

PRES¡DENTE MUNICIPAL: "SI ASi NO LO HICIEREN, QUE EL

PUEBLO SE LOS DEMANDE. "

"Instruyo al Secretario del Honorable Ayuntamiento para que expida

los nombramientos de todos los integrantes del Comité Municipal de Agua

y Alcantarillado de Salamanca, Guanajuato."

En cumplimiento al quinto punto del orden del día, relativo a

BIMESTRAL DE ACTIVIDADES DE LA CONTRALORÍA
MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE AL PERIODO DEL 07 DE

-E:z--'J frá=-'{---,J
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ENERO AL 06 DE MARZO DE 2016 eI C. PRESIDENTE MUNICIPAL rEfiErE:

"De conformidad a to dispuesto en el aftículo S (OCHO) f:acción IV (CUARTA)

det Regtamento de la Contraloría Municipal de Salamanca, Guanajuato; se da

cuenta a este Honorable Ayuntamiento del INFORME DE ACTIUIDADES
DE LA coNTRALonin TNTERNA MltÚrcrPAt, coRREsPoIttDrENTE AL
pERroDo aoMPRENDTDO DEL 07 (STETE) DE ENERO AL 06 (SEÍS)

DE MARZO DE 2016 (DOS MIL DIECISÉ$) para su conoc¡m¡entq y
para su inctusión en el apéndice de la presente sesión, de conformidad a lo

estabtecido en el Aftícuto 74 (SETENTA Y CUATRO) de la Ley Orgánica

Municipat para el Estado de Guanajuatc. Queda a disposición de todos y cada

uno de los miembros de este cuerpo colegiadq el informe de referencia para

sus comentarios y obseruaciones; solicitando al SECRETARIO continúe con el
siguiente punto del orden del día."

Vl.- Continuando con el sexto punto del orden del día, relativo a la
PROPUESTA PARA LLEVAR A CABO LA CAMPAÑA DE CANJE DE

ARMAS DE FUEGO, y APROBACIÓN DE LA CANTIDAD DE $300,000

(TRESCIENTOS MIL PESOS 001100 M.N.) GOMO INCENTIVO A LOS

CIUDADANOS QUE PARTICIPEN VOLUNTARIAMENTE, EI C.

PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta'. 'Con la frnalidad de dar continuidad a

las campañas de canje de armas de fuegq en coordinación con la Secretaría

de.ta Defensa Nacional, lo cual sin duda contribuye a las acciones gue en

materia de Seguridad Púbtica hemos emprendido en esb administración, así
como a aminorar los factores de riesgo en el seno de nuestra población;

pongo a consideración del pleno del Honorable Ayuntamiento, la propuesta

para lleuar a cabo dicha campaña en el presente añq así como la solicitud de

aprobación de la cantidad de $300,000 (TRESCIENTOS MIL PESOS 00/100

M.N.) para ser utitizados como incentivo a los ciudadanos que pafticipen

voluntariamente en este programa. Por lo anterior, pregunto a los presentes

si atguien tiene algún comentario a lo ahora propuestq de no ser asi solicito

alsecretario que ta someta a votación."

EN USO dE IA VOZ, EI REGIDOR DAVID ALEXANDER MILES JAIME,

expresa: "Vamos a revisar que ISOS teCurSOS realmente Se apliquen COñO 5e

estipula en la propuesta, y si no se llegaran a ocupar los trescientos mil
pesos, que se reintegre alerario municipal."

En uso de la voz,el REGIDOR AnünrupO V,a¿QUEZ RIVE\O
manifiesta: "El destino del recu¡SO gue Se sOlicita, es decir, una vez que hafue
sido aprobadq cquién será el encargado de dicho recurso económico?".

El PRESIDENTE MUNICIPAL explica que será la Tesorería Municipal,

en conjunto con el Ejército Mexicano la encargada de estar en este

programa en los módulos de atención donde las personas entreguen las

armas; el pago se hará de acuerdo al tabulador existente mediante el recibo

correspondiente, y el arma se destruye en ese momento.

Et REGIDOR ARMANDO VÁZQUEZ RIVERA, pregunta: 'ZCuales son

los requisitos que deben cumplir las personas interesadas en hacer entrega

de tas armas de fuego para cambiarlas por recurso económico."

áIü
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El PRESIDENTE MUNICIPAL, refiere que es únicamente llevar el arma.

No habiendo más intervenciones, y sometida la propuesta a votación,

el Cabildo Municipal emite el siguiente:

ACUERDO: Por unanimidad de 15 (OUINCE) votos a favor, se aprueba

LLEVAR A CABO LA CAMPAÑA DE CANJE DE ARMAS DE FUEGO, Y

ApROBActóN DE LA CANTIDAD DE $300,000 (TRESCIENTOS MIL

PESOS O0,1OO M.N.) COMO INCENTIVO A LOS C¡UDADANOS QUE

PARTICIPEN VOLUNTARIAMENTE.

Vll.- En desahogo del séptimo punto del orden del día, SOLICITUD DE

SUFICIENCIA PRESUPUESTAL Y APROBACIÓN PARA REALIZAR LA

ADeUtStctóN DE UN TERRENO PAR4 LA INSTALAcIÓN DEL

PARADOR DEL NOPAL EN LA COMUNIDAD DE VALTIERRILLA DE

SALAMANCA, GUANAJUATO, EI SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO

indica que se recibió oficio suscrito por el Tesorero Municipal, mediante el

cual solicita la autorización para dar suficiencia presupuestal a la partida

correspondiente para !a adquisición de un terreno para la instalación del

Parador del Nopal en la comunidad de Valtierrilla de nuestro municipio, de

acuerdo a los avalúos realizados por peritos en la materia.

El PRESIDENTE MUNICIPAL solicita la presencia del Tesorero

Municipal y del Director de Desarrollo Económico, para que den una breve

explicación sobre este proYecto.

En uso de la palabra, el TESORERO MUNICIPAL refiere:

"Efectivamente, desde ta administración pAsada se contrajo un compromiso

con el Gobiemo del Esbdq donde el Gobernador se compromete con la

comunidad de Valtierritta a lleuar a cabo un proyecto para la instalación de un

mercado del nopat, en esb caso cambió el nombre durante estos años, a

Parador del Nopat; el compromiso que se hizq fue que el Gobierno del

Estado ejecutará completamente el proyectq pero el municipio tendría que

poner un terreno de dos hectáreas para que se lleve a cabo la construcción

de este parador. Le voy a ceder la palabra al Director de Desarrollo

Económico para que explique brevemente en qué consiste este proyecto-, ,§\ /E)
El Director De Desarrollo EconÓmico, expone: "COruO anteCedenf€ á8/

este proyecto tenemos que el Parador del Nopal es una solicitud consbnte en

ta comunidad de Valtieritta desde hace muchos años, en el año dos milg
catorce, en un evento en et puebtq el gobernador hizo un compromiso de él*
construir el Parador det Nopal, siempre y cuando el municipio de Salamanca

le otorgara el tereno donde construirlo. Se inició este proceso de manera

formal haciendo un estudio de mercado para garantizar que este proyedo

fuera viabte, y no crear un elefante blanco que term¡nara malversando

recursos púbticos, y paraleto a este proyecto, se empieza a Crear la marca

colectiva "Nopal Vitta Valtierritta, Región de Origen" para ir preparando a

todos los productores de ta zona para cuando'llegara este proyectq tuvieran

el nivel profesional suficiente para vender productos de calidad y que no

fuera contraproducente para ellos. El Parador del Nopal, nos va a ayudar a

posicionar la marca y et producto de Vattierilla; en este momento el mercado

§

da

es muy timitado porque ellos están ven(i?ndo dentro del pueblq y al generar
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este proyectq una de las características principales es que esté a pie de

carretera, y la frnalidad es abrir este mercado a todo tipo de viajantes. Este

proyecto beneficiará a productores, comerciantes y transformadores del nopal
que actualmente tienen sus tiendas al interior de la comunidad. Dentro de la
marca colectiva Valtierrilla, tenemos treinta y cinco productores que ya

transforman et producto de manera profesional, se está puliendo la manera

en la que la presentan al público con sus etiquetas, con sus tablas

nutrimentales. Dentro de Valtierilla se van a beneficiar también cooperativas
que actualmente acopian el nopal, y obviamente toda la población de

Valtierrilla y de comunidades a su alrededor se beneficiarán por el incremento

en el tránsito de todo este proyecto. Presento a ustedes un proyecto tipo
elaborado por la Secretaría de Turismo directamente, donde se visualZa de

manera muy general, como va a estar el proyecto, que está considerado en

tres etapas; la primera que es el área comercial, donde se comercializarán

este tipo de productos, la segunda etapa es el área de un museo donde se

anatizará la historia de Valtierilla porque su vocación, como terminaron
siendo uno de los principales productores de nopal; y la última etapa, es el
área museográfica con una pafte interadiva para todos los visitantes y que

generen esta gestión con el proyedo."

El Tesorero Municipal indica'. "Se presentó una opción de tereno
propiedad municipal antes de poner a consideración del ayuntamiento la
compra de un predio; uno que está a un costado de las oficinas de la
CONAG|IA, desafoftunadamente al momento que vinieron a valorarlo, este no

cumplió las especificaciones, porque pasa un ducto por ese terreno; entonces

no podemos tener un centro de afluencia de gente con el riego de ese ducto
que pasa ahí No tenemos un terreno definido, estamos haciendo un estudio

con apoyo de desarrollo económico para ver el precio del metro cuadrado en

esa zona. Yo tengo una referencia, el precio fluctúa entre los cuatrocientos y
los ochocientos pesos el metro, dependiendo de su ubicación, debemos

tomar en cuenta que es una zona ya catalogada como industrial, entonces no

tenemos ahorita el preciq nos iremos en base a los avalúos elaborados por
los peritos en la materia, para poder nosotros determinar el precio."

El REGIDOR DAVID ALEXANDER MILES JAIME, manifiesta "Mientras

no se definan las condiciones de la compra, no sería responsable emitirrun

7

voto a favor."

La REGIDORA VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA, expresa:

"Entonces por lo que Veq iaún no hay un pOsible terreno para esto, no hay u,
dos o tres opciones?, a to que et Director de Desarrollo F-conómico responde ffi
gue se exigen unas características muy particulares para el terreno exigidas

por las autoridades, como número uno, tiene gue Ser un predio a pie de

carretera, númerO dos, cOntar czn una superlTcie de dos hectáreas, como

número tres, que sea factible de contar seruicios básicos; por lo que se

analizarán tos predios que cumplan con estas características.

EI SíNDICO JOEL ROJAS NAVARRETE, MANifiEStA: ,,LA dCCiSióN dE IA

ubicación, entiendo que es de la Secretaría de Turismo, no del Ayuntamiento

Salamanca. A to cuat el Director de Desarrollo Económico responde que eS

'correctq que se está haciendo ta labor de presenbr la mayor antidad de

terrenos y ettos están analizando las propuestas para dar finalmente el visto

\9

bueno, en razón de que ettos pagarárlla 994strurción del proyecto."
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LA REGIDORA VERÓNICA SÁNCHEZ QUINTANILLA, iNdiCA: ,,ME

queda claro que el terreno lo tiene que autorizar Gobierno del Estado, pero lo
va a adquirir el municipio de Salamanca; entonces si recomiendo mucho que

no1 fijemos el valuador que va a ser, que no tenga problemas legales el
terrenq y sea transparente la compra. Por otra pafte, me interesa mucho el
impulso que se le va a dar a Valtierilla con ese parador; también mi pregunta

e, Valtierrilla es parte del municipio de Salamanca, en Salamanca existe
gente que trabaja excelentemente la cera por eiemplo, que son también

tradiciones, escultores, pintores, etc., quisiera saber si también a ellos se les

va a dar ta opoftunidad de participar en ese parador, ya que sería muy
interesante, Valtierrilla ofrece muchísimo producto, pues aprovechar que es

también parte de nuestro municipio."

El Director de Desarrollo Económico responde que el parador no sería

únicamente para la marca colectiva, sino que existe un plan elaborado por la
Secretaría de Turismo, donde se incluyen a todas las marcas colectivas

existentes en el Estado, como sombreros, mezcales, etc., donde también

están incluidos los artesanos salmantinos, ya es un esquema que vienen

trabajando, y están por hacer saber los pormenores.

El REGIDOR OSCAR ALEJANDRO GALINDO NOVOA, manifiesta: 'A

mí me parece muy interesante la verdad, ya que va a venir a dar un impulso
regional a la comunidad que tanto lo necesita. Felicidades al municipio y al
Gobierno del Estado por estar tan interesados en dar este beneficio a esta

comunidad de nuestro municipio.n.

El REGTDOR RUBÉN ALBERTO ZAVALA, expone'. "La pregunta viene

en dos vertientes; la primera, coincido con mi compañera en el aspecto de
transparentar todo el procedimiento tanto de la adquisición, de las
propuestas, la aprobación por parte de Gobierno del Estado, que sea

benefrcio para que no se prestara para ninguna polémica y estuviera al
alcance del Ayuntamiento y de cualquier ciudadano para poder darle certeza
jurídica al beneficio que se viene para Valtierrilla y para Salamanca en sí
porque a final de cuentas se va a hacer un entorno global de los productos
que ofrece tanto artesanales, como de comercialización de producto ya no de
materia prima de aquí de Salamanca, y estáría muy bien que ademáq norñ,
solamente et Gobierno det Estado contribuyera, sino que una ve, \{e':-' )
estuviera puesto et parador ya en forma y ya operandq pues entonceshrl
gobierno municipal y el Cabildo, tomaran cartas en el asunto para no nada

más ponerlo, sino promocionarlo y bajar todos los programas que a través de;:;
la Dirección de Desarollo Económico municipal se manejan para poder darle*'
vida y viabilidad en el presente y en el futuro inmediato. Entonces solicito eso

para gue se transparente. Por otro lado, la pregunta es; el término que tiene

tanto Tesorería como Desarollo Económico para presentar las propuestas y
tentatiuamente una vez que se apruebe por el Ayuntamiento cuando

empezaría la construcción y la operación de este parador."

Director de Desarrollo Económico refiere que una vez que el

ipio adquiera el terreno, la construcción comenzaría en forma

iata, ya que existe una verdadera urgencia por parte del gobierno del

4ü

Estado y del municipio para concrqtar este proyecto.

ffi
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Toma ta patabra ta REGIDORA MARíA GUADALUPE MANRíOUrZ
RODRíGUEZ, y manifiesta'. "Lo que corresponde a nosotros como

Ayuntamiento es el tereno, a mí en lo personal me gustaría mucho y
coincido con mis compañeros en gue Sea lo más abierto, y lo más

transparente posible, y apafte que si fuera adquirido por varios personas que

pudieran escoger como nosotros el mejor terreno. Un terreno en el cual no

tengamos que ¡mplementar una construcc¡ón como esta y al final no se le dé

el uso adecuado; hay que pensar que Valtierrilla si necesita mucho, es un

foco rojo para todos nosotros, pero necesita mucho la ayuda al cien, pero

bien, me refiero a lo siguiente, porque por ejemplo Valtierilla tiene una

unidad deportiva, una cancha la cual no se ha usado y se invirtió en aquel

entonces muchos millones de pesos que realmente no llegó al objetivo que

se refrere. Este es un buen proyecto que si ei ta reatidad Valtierrilla necesita

un apoyo inmediato en esto, sería un detonante tremendo. Y que esa

negociación del tereno que nos correspondq sea una buena negociación;

acuérdense que un buen negociante en esta caso yo Creo que va a Ser

nuestro Tesorero, pues que se siente y que realmente negocie perfedamente

el valor de ese terreno."

En uso de la voz, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL, indica que es

importante resaltar que el proyecto del Parador del Nopal es un tema urgente

y necesario, con independencia del compromiso que realmente hay con

gobierno del Estado, es directamente con la comunidad que ha mostrado

gran interés en el tema. Además este proyecto le dará un valor agregado a

todo el producto de la comunidad y a la marca colectiva que está

proyectando el nopal a gran escala, convirtiendo a Valtierrilla en un referente.

Refiere además, que en diversas platicas con autoridades estatales, le han

comentado que hay ya diez millones de pesos etiquetados para el proyecto,

por lo que es importante aterrizar la compra dgl terreno, para que el Estado

ejecute la obra, lo cual sin duda será trascendental para la historia de

Valtierrilla, que a final de cuentas es la comunidad más grande de nuestro

municipio, por lo cual este proyecto será un detonante para su desarrollo.

No habiendo más intervenciones, y sometido el punto a votación, los

integrantes del cabildo municipal, emiten el siguiente:

ACUERDO: Por 14 (CATORCE) votos a favor y 01 (UNO) en contrr,\fl
APRUEBA pOR MAYORíA CALIFICADA, REALTZAR LA ADQUISTCIÓN DE r-lr¡.r
TERRENO PARA LA INSTALACIÓN DEL PARADOR DEL NOPAL EN LA

GOMUNIDAD DE VALTIERRILLA DE SALAMANCA, GUANAJUATO, Y A SU 1;
VEZ, SE AUTORIZA DAR SUFICIENCIA PRESUPUESTAL A LA PARTIDA.tr

CORRESpONDTENTE pARA SU ADQUISIcIÓN Y SU cOMPRA DE AcUERDO

AL IMpORTE ESTABLEC¡DO EN LOS AVALÚoS REALIZADoS PoR PERIToS

ESPECIAL¡STAS EN VALUACIÓN DE INMUEBLES.

Se hace constar el voto en contrario a cargo del REGIDOR DAVID

ALEXANDER MILES JAIME.

V¡ll.- En desahogo del octavo punto del orden del día, DICTÁMENES

INFORMES DE COMISIONES, la Comisión de Gobierno a través del

REGIDOR OSCAR ALEJANDRO GALINDO NOVOA, expone'. " En relación

at oficio SHA/169/2016 donde el Secretario del H. Ayuntamientq Lic. José

\S
>
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Miguet Fuentes Serato, turna a esta Comisión: Copia simple del escrito de

fecha 17 de febrero de 2016, que remite la Senadora de la República Ma. Del

Pitar Oftega Martínez, quien hace llegar la Iniciativa presentada por el grupo

parlamentario del Partido Acción Nacional, así como tarjeta informativa de las

principates aportac¡ones de esa iniciativa, consistente en la Reforma en

Materia de Seguridad, que tiene como elemento esencial el diseño e

implementación de un Nuevo Sistema Policial, y una vez que dicho análisis ya

fue circulado con anterioridad, esta Comisión de Gobierno presenta a la
Secretaría det H. Ayuntamiento que someta a votación ante los miembros de

este H. Ayuntamiento para su aprobación la siguiente opinión: "Este H.

Ayuntamiento de Salamanca, Guanajuato, tiene un compromiso firme en

garantizar ta seguridad pública a sus ciudadanos, así como la

profesionatización de nuestros elementos encargados de la noble y gran labor
de otorgar seguridad a nuestro municipio; por lo que entendemos lo
impoftante que es lograr un Sistema Nacional de Seguridad Pública que

incluya a sus diversos actores por medio de instituciones gue propongan

potíticas púbticas, auxitiadas de mecanismos con pafticipación ciudadana; así
como ta profesionalización de los seruidores públicos y de las mismas

instituciones encargadas de dicha seguridaQ siempre privilegiando la

coordinación y cooperación entre los órdenes de gobierno, yd sean federal,

estatal y municipal. De ser aprobada la opinión antes expuesta, se instruye a
la Secretaría de este Ayunbmiento para que haga las notificaciones
pertinentes.'.

. No habiendo intervenciones, y sometido el punto a votación, el cuerpo

edilicio emite el siguiente:

ACUERDO.- Por unanimidad de 15 (OUINCE) votos a favor, se

aprueba el dictamen de la COMISIÓN DE GOBIERNO que contiene la

opinión respecto a la iniciativa prese,rtada por el Grupo Parlamentario del

Partido Acción Nacional, relativa a la lleforma en Materia de Seguridad, que

tiene como elemento esencial el diseño e implementación de un Nuevo

Sistema Policial.

lX.- Continuando con el noveno punto del orden del día,

CORRESPONDENCIA OFICIAL PARA EL H. AYUNTAM¡ENTO,\"lA
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO da cuenta del oficio presentado por{l, .)

Síndico Municipal relativo al oficio circular N" 30 referente a la iniciativa dáY
las Comisiones Unidas de Hacienda y Fiscalización y de Gobernación y

Puntos Constitucionales respecto al Reglameñto de la Ley de Fiscalización 1;
Superior del Estado de Guanajuato. Se propone turnar la petición a la 

o
Comisión de Gobierno para su análisis y dictaminación, lo cual se aprueba

por unanimidad de los presentes.

De igual forma, se da cuenta del oficio presentado por el Presidente

Municipal, lngeniero Antonio Arredondo Muñoz, relativo a la remisión del

Proyecto de Código de Ét¡ca y Conducta de la Administración Pública

Centralizada del Municipio de Salamanca, Guanajuato. Se propone turnar la

a la Comisión de Reglamentos para su análisis y dictaminación, lo

7

E
?aü

se aprueba por unanimidad de los presentes.
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Continuando con el punto, se informa del oficio presentado por la

Síndico Municipal relativo al oficio circular N" 27 referente a la clausura de

los trabajos de la diputación permanente de la Sexagésima Tercera

Legislatura del Congreso del Estado, así como de la apertura del segundo

periodo ordinario de sesiones. De lo cual se da por enterado este Honorable

Ayuntamiento.

De igual forma, se da cuenta del oficio presentado por la Síndico

Municipal relativo al oficio circular N" S.G. 29412016 referente a la solicitud

del Secretario de Gobierno para que en la papelería oficial, se inserte el

lema: "2016. Año del Nuevo Sistema de Justicia Penal".

El PRESIDENTE MUNICIPAL solicita al Secretario que someta el

presente punto a consideración del Honorable Ayuntamiento, para efectos de

su aprobación.

Hecho lo anterior, el cabildo municipal emite el'siguiente:

ACUERDO: Por unanimidad de 15 (OUINCE) votos a favor, sE

APRUEBA insertar el lema: "2016. Año del Nuevo Sistema de Justicia

Penal", en la papelería oficial de esta administración municipal.

Se informa del Oficio presentado por el Director de la Escuela Primaria

José Vasconcelos de la Comunidad de San Rafael de Cerro Gordo, para

solicitar que sea asfaltada la travesía a dicha escuela. Se propone turnar la

petición a la Comisión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Ecológico

Territorial, para su análisis y determinación, lo cual se aprueba por

unanimidad de los Presentes.

X.- En el décimo punto del orden del día, ASUNTOS GENERALES, el

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO informa de cuatro asuntos generales;

el primero de ellos, presentado por el INGENIERO ANTONIO ARREDONDO

MUñOZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, relativo al sorteo para los

contribuyentes por pago oportuno del impuesto predial2016 en los meses de

enero y febrero. Este oficio tiene como alcance, mover la fecha del sorteo a

efectos de que sea celebrado el día 04 de abril del año 2016, en razón \",.(\
periodo vacacional, lo cual se aprueba por unanimidad de los presentes 

N/
Un Asunto general presentado por el REGIDOR ARMANDO VÁZQUEZ

RIVERA, respecto al servicio de alumh'rado público en nuestro municipio. #

En uso de la voz, el REGIDOR ARMANDO VÁZOUEZ RIVERA expone:

"Resulta alarmante et estado actual que guarda el seruicio de alumbrado

púbtico en nuestro munic¡pio; el cual ya no es un seruicio para la sociedad

Salmantina, s¡no que por et contrario, se trata de un peligro para los

ciudadanos. Lo anterior, to digo con conoc¡m¡ento ya que es de todos sabido

que en fecha se¡S de mazo de este año una luminaria cayó sobre una

privándota de ta vida. Lo anter¡or, es una situación lamentable en

municipio ya que et seruicio de alumbrao'o público ha sido

en su remodetac¡ón y mantenimia-ttq lo cual ha ocasionado que

d¡cno seru¡c¡o sea deficiente en d¡versos lugares y en otros casos solamente

I

»

\

)\

sirya de decoración, s¡n que el, mismo funcione, por lo

_01_
que estamos en
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presenc¡a de un seruicio de alumbrado público que es precario, deficiente, y
en muchos casos inseruibte; por lo que yo pregunto: ZQué programa se ha

implementado at respecto? ZQué es lo que se va a hacer para devolverle a

nuestro municipio el tan etemental seruicio de alumbrado públicq el cual

debería de ser digno de los salmantinos? La situación acontecida con eljoven
que fatteció debido a ta caída de ta luminaria, es una llamada de atención a la

Dirección de Seruicios Públicos, así como a la Dirección de Alumbrado Público,

que respecto a los hechos acontecidos, no ha dado declaración alguna, por lo
que estamos viendq existe un desinterés por atender esta situación, que se

ha convertido en una probtemática en nuestro municipio. Así mismo pregunto

en este momento. cEt municipio tiene contemplada alguna indemnización a la

familia det joven?, lo anterior, ya que el municipio puede llegar a tener una

responsabitidad civil, esto mediante acciones legales; así mismo, lo cierto es

que se trata de resarcir el daño por una deficiencia del seruicio de alumbrado

púbtico y demostrar el compromiso que se tiene con la ciudadanía. Es

cuánto.".

Un asunto general presentado por el REGIDOR ARMANDO VÁZQUEZ

RIVERA, respecto a la solicitud de comparecencia en sesión ordinaria, del

Director de alumbrado público en nuestro municipio.

Al respecto, el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO refiere que la

dependencia a su cargo tuvo conocimiento de los hechos acontecidos

mediante un reporte del deceso de una persona de nombre Osvaldo, de

treinta y tres años de edad. En el parte de accidente reportan el fallecimiento

de la persona a causa de un traumatismo en el tórax. La Procuraduría de

Justicia del Estado de Guanajuato abrió una carpeta de investigación en la

cual no se ha determinado aún la causa del deceso de la victima. Por

instrucciones del Presidente Municipal se ha tenido contacto con los deudos

de la persona fallecida, para efectos de las correspondientes condolencias, y

para ofrecer el seguimiento puntual al lamentable caso; ya que hemos estado

en contacto directo con el procurador y con el jefe de zona para revisar los

avances de las investigaciones, sin que hasta el momento haya una

determinación respecto a la posible responsabilidad del municipio, en razón

de que el desprendimiento de la luminaria haya causado el deceso, lo cual en

su oportunidad será informado. De igual forma, refiere que en reunión cqn 121
señora MarÍa del Sagrario Vázquez Fonseca, Se le canalizÓ a la Procu!|:§}/
del Estado para efectos de apoyo psicológico, asÍ como a la ofic

atención a víctimas para el apoyo en los gastos funerarios; así mismo, en

atención a lo instruido por el Presidente Municipal, el departamento jurídico ry
del municipio, gestionará una

Eorvs¡ rrs r'tur ""'t1r""ru;il,;';¿-;;;; =pensión por viudez en beneficio r

persona. lnforma también que tuvo contacto con el señor Miguel Martínez

guerrero, tío de la persona fallecida, el cual también ha mostrado su interés

en el seguimiento del asunto, y al cual de iguál forma se le ofreció que una

vez que haya una determinación al respecto, se estará brindando la atención

a la familia. Aclara que la razón de Ia ausencia de atgÚn pronunciamiento de

la Dirección de Servicios Públicos Municipales a este respecto, es simple y

sencillamente porque no son peritos en la materia, y se está a la espera de la

ición de la autoridad comPetente.

ü

l,J.
t ,r,\

En uso
QUINTANILLA,

de la palabra, la
manifiesta'. "Buenq

REGIDORA VERÓNICA SÁNCHEZ

entonces sabemos que todavía no se

&
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concluye la causa de ta muerte de este joven, perol ¿si se cayó la luminaria,

verdad?" a lo cual el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO responde

afirmativamente. La propia Regidora pregunta: "éCayó encima de él?, a lo
cual el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO responde que eso es

precisamente lo que la unidad de servicios periciales de la Procuraduría ha

de determinar, tomando en cuenta las circunstancias de tiempo, modo y
lugar, tomando en cuenta que de acuerdo al certificado de defunción, la

víctima falleció de un traumatismo en el tórax.

Retoma la palabra la REGIDORA VERÓNICA SÁNCHEZ

QUINTANILLA y refiere: "Porque si cayó la luminaria, no esperemos a que

ca¡gan otras más, y haya más muertes que no se aclaren o tarden en

aclararse. Siento que eS muy necesar¡o atender este punto, asignar el
presupuesto, que haya una partida para ellq pero ver las acciones que Se

van a hacer respecto a ese caso, para ev¡tar que caiga otra y sea la causante

de mueftes."

En uso de ta patabra, el REGIDOR ARMANDO VMQUEZ RIVERA,

manifiesta: "solicito que venga a comparecer el Director del Seruicio de

Alumbrado Púbtico en sesión de Ayuntamientq a fin de poder interogarlo
púbticamente acerca de los trabajos que esti realizando su dirección; así

como para conocer et estado que guarda actualmente el seruicio de

atumbrado púbtico, por lo que solicito a aprobac¡ón para este prtnto."

Sometido el punto a aprobación, el cabildo municipal por seis votos a
favor, y nueve votos en contra, NO APRUEBA la solicitud del REGIDOR

ARMANDO VÁZOUEZ RIVERA, respecto a la comparecencia del Director de

Alumbrado Público en sesión de Ayuntamiento.

La REGIDOM MARíA GUADALUPE MANRíQUEZ MARTíNEZ,

expone: "Me permitO hacer una aclaración: Yo creO que Como regidores

tenemos toda ta facuttad de acudir a los lugares donde están estos

directores, y podertes exigir su plan de trabajo; yo creo que no hay necesidad

de tenerlos en este mOmentO o en una sesión de Ayuntamiento, yo creo que

como Regidores, y si et Regidor Armando tiene el interés, muy bueno, pues

puede acudir directamente al lugar en que se encuentra y poderle pedir,

if::;!.? 
creo que tenemos ese derecho, que.se nos informe v se nos 

\P
El REGIDOR DAVID ALEXANDER MILES JAIME, refiere: "Yo quiero ,

Aesmántito que comenta compañera, porque usted misma ha comentadofr
que el alumbrado púbtico tiene plástico colgando y todo esol y usted misma

comenta que hay deficiencia aquí en el municipio por parte de alumbrado
púbticq porque no vota a favor de que venga a comparecer el diredor para

que nos aclarare la situación, porque yo creo que a todos nos interesa, no

solo a una persona o dos personas, sino que a todos; así sería la forma más

práctica y sencilla de hacerlo."

REGIDORA vERÓNlcA sÁNcHEz QUINTANILLA, expone: "Yo

acuerdo en tu comentariq pero también te digo que es una

de nosotros los Regidores atender este tipo de situaciones que son

graves, y yo no le veo el porqué de hacerlo de esa forma, se supone que

todos somos interesados en el tema."

ü'

Lal
,de

$



PRESIDENCIAMUNICIPAL
DESAIAMANCA

H.AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL

2015 -2018

D

J
/1

La REGIDORA MAR|A GUADALUPE MANRíQUEZ MARTÍNEZ,

expresa: 'También estoy contigo Vero, pero a lo que yO voy, es esto, el venir

y decirnos en este momento en acto como este, yo siento que es más amplio

en su oficina y nosotros verlo. Yo tengo muchas aclaraciones como dice el

compañerq yo to voy a hacer personalmente con el director, lo voy a hacer

porgue a mi también me interesa ver a Salamanca mejor; entonces

directamente to puedo ver, y S¡ realmente nO veo n¡nguna meioría, creo que

ahí si estaríamos en toda la libertad de poder someterlo y decirle. Bueno, ese

es mi punto de vista. Muchas gracias."

Et REGIDOR ARMANDO VAZAUEZ RIVERA, infiere: "Regidora,

solamente recuerde ¿tna cosa, somos seruidores públicos, nos debemos a la

ciudadanía; nada mas."

Asunto general presentado por el REGIDOR DAVID ALEXANDER

MILES JAIME, relativo a la Ciclovia, para lo cual expone: "El tema que traigO,

vecinos del centro de Salamanca, Guanajuatq estamos en contra de la
Cictovía en avenidas principales como Guerrero y Zaragoza; tengo los

motivos, tengo las firmas que respaldan que los vecinos no estamos de

acuerdo con la Cictovía en avenidas principales, también con gusto se las

hago llegar, y si pediría que se revisara ese proyecto para no perjudicar mas

a los vecinos, a los cOmerciantes, a las personas que vivimos ahl, al

afectarnos nuestros comercios, nuestros lugares para estacionarnos, los

embotellamientos que se generan. Muchas gracias."

El REGIDOR ARMANDO VÁZQUEZ RIVERA expresa: "siento que la

ciudadanía ya esüí preocupada con ese tema de la Ciclovía. Sabemos que

han estado tardando un poquito demás, los semáforos, lo que platicábamos

la otra vez, de ta seguridad; entonces si tenemos gue poner nuestro granito

de arena para gue satga rápido este proyecto, ya sabemos que es de la

pasada pero que se haga otra vez et estudiq se agradecería al

Ayuntamiento."

EI C. PRESIDENTE MUNICIPAL, MANifiEStA ,,NAdA MáS PATA

comentarles que en Guerero y Zaragoza no hay Ciclovías, no entiendo el

escrito, y que yo sepa no se tiene programado al menos por parte de un

seruidor, la colocación de una Cictovía en Guerero y Zaragoza-" \ A
Toma ta patabra et REG¡úoR RUBÉN ALBERT9 

^uo)#7
manifestando: "Le comento at Regidor y compañero de MORENA que si nos

pudiera at iguat que et Regidor ARMANDO VAZQUEZ expuso sus puntosr-=.t

relativos a la obseruación que tuvo al atumbrado púbtico y at tamentabtex

deceso de ta persona, y ta probabte responsabitidad o causa del decesq él

detaltó muy bien y expuso su puntq quisiera yo que me detallara también,

porque tengo ta duda y creo que me respondió antes el presidente que si va

a pasar ta Cictovía por ahi porque es Guerrero y Zaragoza y si me pudiera

detattar porque ta verdad desconozco ese motivo y yo ya lo había investigado

con la instancia correspondiente y ahorita me respondió sin querer el

porque no me queda muy en claro'por lo menos a mí que vaya a

po, ánf ta Ciclovía, y en caso de que sea, pues que se nos aclare a-

v--' r -'nAos bs compañeros del Cabildo en este momento / porque sefla una

información gue por lo menos yo no tengo y desconozco totalmente' Es

cuánto."
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EI REGIDOR DAVID ALEXANDER MILES JAIME iNdiCA: ,,PUCS CN EI

proyecto llegaron a informar que iba a pasar no solamente en la calle

Obregón, sino en otras avenidas del centro, ya los vecinos se habían

manifestado en contra de ta Cictovía en Obregón y no hicieron caso, así como

en las Reynas que tuvo un accidente un coche y tuvieron que quitar esas

boyas amarillas que pusieron, entonces Creo que el proyecto se tiene que

revisar.

EI C. PRES!DENTE MUNICIPAL, INGENIERO ANTONIO

ARREDONDO MUÑOZ, indica'. "Pero vuelvo a repetir, no hay Ciclovías en

Zaragoza, ni en Guerrero. Me gustaría si me puede regalar una copia del

documento para hacerles la contestación ofrcial a las personas que lo
frrmaron".

X.- Acto seguido el SECRETAR]O DEL AYUNTAMIENTO informa que

se han agotado los puntos del orden del día, por Io que siendo las 20:22

(VEINTE HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS) del día de la fecha, el C.

PRESIDENTE MUNICIPAL, INGENIERO ANTONIO ARREDONDO MUÑOZ,

procede a levantar la sesión.
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ARO. OSCAR ALEJANDRODANIEL

ARREDONDO MUÑOZ

LIC. JOEL ROJAS NAVARRETE

LOREDO GALINDO NOVOA
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C. JUA CONCEPC

LIC. ARMANDO Vp¿AUIZ
RIVERA

r-rc. RueÉN ALBERTo zAVALA

LIC. ANA LOUR

§a.r'd w\B'
LIC. DAVID ALEXANDER

MILES JAIME

OÉCIUN SEGUNDA SESIÓII ORDINARIA DEL H. AYUNTAN¡ICU?O

CoNSTITUCIONAL 2015-2018 (DOS MIL QUINCE- DOS MIL DIECIOCHO)

DEL MUN¡CIP|O DE SALAMANCA, GUANAJUATO; DE FECHA 11 (ONCE)

DE MARZO DE 2016 (DOS MIL DIEC¡SÉ¡S¡, QUE COMPRENDE LOS

FOLIOS AUTORIZADOS DEL 0187 AL O2IO. SE HACE CONSTAR.
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